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猪熊会長クラプターケット見なおそう出席・親睦．そして奉仕を．．．

、
第３３５回例会６０年２月２８日第３４１号

出席報告
串 一 ､

欠 席 者
古木、布施、
高橋、土屋、

二見、神作、木村、三浦、岡本、司会SAA
辻 ソングリーダー

近藤富士男
中 西 功 君
『それでこそロータリー」

< ケ ス ト 〉
渡辺一二氏（多摩美術大学助教授） されました。

｡久しぶりに嬉しいお知らせでございます。

本日より私此のお仲間として２名の方々をお迎
え致しました。排薦者からの紹介と一言こ挨拶

をお願い致します。

< ビ ジ タ - ｝／
大角勝彦君小島清滋君（横浜揃谷）
丸茂桂君（綾湘）
太田正孝君ｲﾉﾄ藤正己君馬塲保也君
長呑川清一郎君（大和）
石川一郎君（大和田園） 群

本日入会させていたⅣきました古郡清です。
|i届は大和東で、イt事は大和警察'鰐の通りで運送
業を営み、綾獺で倉庫業をしております。
何も解りませんが、これから皆様の御指導の程宜

ｊしくお願い致します。

一

< 会 長 報 告 〉
。過日座間クラブのホストで行なわれました１.G

Ｆの礼状が会長、幹事、分区代l:'I!の連名で来て

おります（'!'|随）
o１９８６～１９８７年度のガバナーノミニーとして

"１０分区[{可舸代"でいらした小林亮さんが指名
Ｌ！

１ ． 真実かどうか
２．みんなｌこ公平か

S . 好 意 と 友 情 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か

ａ ■例会日：毎週木躍日１２８寺30分より
会 長 ： 猪 熊 唯 夫
会 長 イ レ ク ト ： 上 由 利 久
副 会 長 ： 藤 田 菫 成
幹 事 ： 伊 藤 英 夫
会報委員：松本(三）・上村・伊藤信）

事 務 所 ： 大 和 市 中 央 １ - ５ - ４
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ３ 月 ７ 日
南原幹男氏（‘1丁川英治文学新人賞作家）

｢仕事と生き甲斐」

次 週 予 定 ３ 月 １ ４ 日

井上孝氏（元処設蘓務次官参議院議員）

会 員 数

50名

出 席 数

３８名

出 席 率

79.17％

前回の修正

１００先



大西昭君（橋本会員：私の友人
の大西昭さんを呰様とご一緒の

大和中クラブでやっていっていた
だきたいと思い推噛させていたざ

事はプリント基板をやっておられ、
ピューター関係の４１のハード部分

あらかじめご承知おき下さい。

ゴ ル フ 同 好 会 委 員 長 前 原 一 男 君

①先日（２６日）のボーイスカウトチャリティーコ
ルフ会には多数の方々のご参加をいたゾきありが

とうございました。

②来る４j115HU1)IxKIM1ロータリークラブ151II1{Izチ

ャリティーゴルフ入会への参加をお願いします。

大厚木CC桜コース８時スタート会費１０,００()|'１

尚当Ｒ'F前７時より'１１.朝例会が行なわれます。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君

先週呰様にお知らせ致しました５月26日旧)の弟３

回親睦家族会を筑波科'γ:万博会場で行なう件です

が、11l巾さんにいろいろお願いしてありますが人

員の把握を早急にしなければなりませんので、こ

自分を含めて何人ということをお知らせ下さい。

具体的には先llのII１込書によりお願いします。

きました。お仕事はプリント基板をやっておられ、

今はやりのコンピューター関係の４１のハード部分

をやっておりますので、企業としましては倍々ケ
ームみたいな売上げと倍々ゲームのような収益性

を持ってやっています。私と｢,１じょうに北海道の

工場の股開をやっておりますので大変お忙しいの

ですが、雌理矢理、もう俗世界のことを外れて君

子になるようなロータリーへの入会を奨めまして

本日より侍様のお仲間入りをさせていたざきまし
た。どうか宜しく御指導いたぎきたいと思います｡）

只今ご紹介いただ､きました大西昭でこざいま

す。橋本さんには昔から公私ともにご指導いた丁
いておりまして、このたびロータリーのメンバー

にというお声をかけていたずきました。私はまだ

若輩ですので何も解りませんが先篭諸氏にご指導
こ鞭捷をいただきまして、立派な会員になるべく

努力いたしますので宜しくお願いします。

一

｢烹司 おめでとうございます●〃

お誕生日

創業記念日

児 玉 清 君

北砂富三君

1l1中忠誠君

(３月１日）

(３月１日）

（３月３日）

< 幹 事 報 告 〉 クラブ奉仕の華
親睦こそクラブ唯仕の華と言える。例会で

昼食を典にしながら語り合った人達は、あな
たと典に過ごした楽しいひとときをよく党え

ており、次の例会でまた会うことをきっと楽

しみにしている。次の例会で周囲を兇わたし

てみよう。先週反人になった人達は出席して

いるか？もし欠1階なら、気のきいたジョーク

を少し考えておいた方がよい。

親峠を深め合うことはクラブの出席率を,1．Ｉｊ
めるのに役立つ、そしてクラブの出席率をII.jj

めるということは冗談事でなく大切なことで

ある。

o先週は欠席し申し訳こゞざいませんでした。

｡本日例会後、理事・役員会を開催致しますので

宜しくお願い致します。
へ

< 委 員 会 報 告 〉

プ ロ グ ラム 委 員 会 委 員 長 種 ケ 島 実 君

プログラムの一部変更をお願いします。

３月７日南原幹男氏（吉川英治文'､}を新人賞作家）

「仕事と生き甲斐」

３月141J井上孝氏（元建設事務次官、参議院議

員）
「緊縮財政下の公共事業について」

（仮題）

尚当日は１時間予定しておりますので



ゲストスピーカー と感じてきました。今までは川も水路も運河もま
ぜこぜで見てきましたが10年程前からそれを縛っ
て水路だけにして専門的調査をしてきました。私
が見た水路だけでも全国に150位あります。これ
は大抵の都市に水路があるという処まで結論づけ
られてきました。これを基にしてもう一度死にか
けつ茂ある川を甦らせようという決心をしました。
先ず子供達に夢を与えたい、生物環境にも潤いを
与えたいし、騒音を忘れさせてくれる心の豊かな
風景に出逢うきっかけに水路を使いたいと考えて
きました。
今日大和市が中心に入っている地図をみてみまし
たら、大和市は全長が南北で12～13km東西で４～
5kmあり人間の身体に似たようなう･ロポーション
を持っておりその両サイドの東側に境川西に涌水
かあり、水路を研究する者にとって面白い地形構
造を持っているということが解りました。
水路というのは日本の伝統的な技術によって作
りあげられたわけですが、効用は①自然環境要素
である土、植物、気候を活性づける②住民を初
めとする生物全般に潤いや生育を促し生態的作用
をする③気候調節をひきおこす④種々の排泄
物で洗い流す⑤生活用水に使う⑥水田を初め
とする水産業に使う⑦防火用水、除雪用に使う
③子供の遊び場、レクリエーション等に使うなど都
市のオープンスペースにあてられる等、都市の環
境要素として核的作用をになっている。この水路
というのは一尺足らずのものから一間、三間、十
間、二十間もあるようなものまでのことをいって
います。
遊覧船を通すというような計画が持ち上ったりす
る水路もあり、観賞用として時間をテーマにした
水路一例えば倉敷のように（倉敷川が用水にあ
てはまる）白壁の土蔵づくりがありその周辺を歩
くと土蔵が水面に映り実に見事な風景をつくりあ
げる-もあります。水車を廻して発電エネルギ
ーにも使われます。等々、多くの水利用、有効な

内容を含んでいるものがこの水路であります。
人工の川である用水路の特性は、利用者が地理的
条件を選定しながら流域内でも極めて高位置に導
水出来る手法を用いているため水利用の自由度が
大変高いということです。

渡辺一二氏
｢甦る川その魅力と知恵」

プロフィール：北海道小樽の
ご出身で愛媛県の小田川のほ
とりで12年間少年期を過ごさ
れ１９６７年日本大学理工学部
建築学科を卒業。１９６９年東
京芸術大学美術学部修士課程
学環境設計を専攻。この間に入学され建築学環境設計を專攻。この間

国内及びインド、イタリア、スイス、フラン
ス、アメリカ等の大都市の水造形の調査研究
に歩いておられます。1973年より多摩美術大
学美術部建築学科專任講師を経て、現在、水
環境造形研究会の会長、多摩美術大学助教授。
作品：水造形の作品、神戸ポートアイランド
博覧会ハートピア館の水の広場設計を担当。
荒川区立で遊園内水の搭のデザイン等を担当、
その他
論文:｢水円空間の構造」「建築と水空間」等
々（金井）

‘ へ

私の專門は建築の設計、都市のデザインで都市
を美しくしていく設計活動の場でやってきました
し、若い学生達にもそのことを力説してきました。
どうして川や水のことに興味を持ったかとい秘ま
すと。私が少年期、青年期を過してきたのは川の
ほとりで、河原敷で遊び、魚をとり、泳ぎ、祭を
し昼寝をし本を読んできたわけです。川が私の生
活のすべてで遊び道具も与えられたことはありま
せんでした。処が東京へきて、こういう仕事をは
じめてきますと、建築というのは田畑や空地へ物
を建てるという行為が主体で、それによって町の
賑やかさは出てきますが川、水路、運河など日本
の伝統的な水とのか■わりを持った場所力乱失なわ
れてきて砂漠化の現象が進んでいました。川の上
に高速道路を通したり、駐車場にしたりしてどん
どん川がなくなっていく状況を見ていて果して建
築設計だけをやっていて良いのかという自問自答
が続いたわけです。そんな所から、日本の水の豊
かな町を旅してみようと思い立ち(20年程前）コ
ツコツと日本中を歩き廻りはじめたわけです。例
えば津和野、萩、倉敷、柳川、賀茂川、高瀬川等
々、日本中を歩いてみますと結構面白い川に出逢
うようになってきました。特に面白いと思ったこ
とは、雨が降ると溢れる川ではなくて洪水をもた
らす川ではなくて、人間の手で改作してつくった
人工の川一これを水路と呼ぶ-の方が面白い

へ



日本でも代表的な水路を活用している町の配置図 ます。

伊藤英夫君幹事ながら先週欠席しまして毛の抜

けるような思いをしています。（代筆です）

児玉清君誕生日祝っていたぎきありがとうご

ざいます。

山中忠誠君旅行のシーズンが参ります。皆様の

会社で大いに利用して下さらないと私のロー

タリーの存続もおかしくなりますので宜しく

お願い致します。（代筆です）

北砂富三君人のスマイルの代筆は得意ですが自

分は舌を出すのもイヤな性格です。創業記念
日を強制的に祝っていたごいたので仕方がな

くスマイルします。（代筆です）

金井大輔君暫らくホームクラブを欠席しまして
，申し訳ありませんでした。

南川忠常君ホームクラブ連続欠席で申し訳ござ
いません。

､､，松本三郎君２６日ボーイスカウトチャリティーコ

ルフには橋本．富沢・前原・上村各氏にはあ

りがとうございました。今後とも宜しく◎

染矢信行君このたび大和に小さなスナックを開

店することになりました。飲んでいる時ぐら
いはリッチな気分になれるように店の名前は

「リッチ」とつけました。皆様に末永く愛さ

れるお店にしたいと思います。コンピュータ
ーともども宜しくお願い致します。

古郡清君本日より入会させていたどきました。

宜しくお願い致します。

大西昭君本日初入会です。今後とも宜しくお

願い申し上げます◎

橋本健彦君①大西様ようこそ,/大和中RCの皆

様今後宜しく……。
②先日のチャリティーゴルフ会で３位に入賞

しましたので

鈴木久次郎君所用のため早退します。ゴメンナ
サイ。

f鳶 姉
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水門の外面図
図-２角落式の基本型 図-３市街地流通の

用水路の基本方式
角材
遮水
行う

一 一 一

大和市は基本的には金沢に似ています。この頃
は国や県で積極的に水路の復活をしていく努力が

開始されていますので大和市の水路復活の話を機

会があったらしてみたいと思います。 へ

<スマイルボックス〉 委員長北砂富三君

小島清滋君（横浜瀬谷）本日はお世話になります。

丸茂桂君（綾瀬）お世話になります。

太田正孝君（大和）久しぶりにお伺いしました。
宜しくお願いします。

伊藤正已君（大和）当クラブに初めてお伺いし

ました。どうぞ宜しくお願い致します。

長谷川清一郎君（大和）本日はお世話になります。

馬塲保也君（大和）先週に続きお世話になります。

石川一郎君（大和田園）本日も宜しくお願い致し


